

特集

「声をかけあい、支えあう」ことで、地域全体の「きずな」を育もう

身近なあいさつを心掛け 安心安全なまちに

重点推進月間

4月1日(金)

～

4月30日(土)



お帰り
なさい



お元気
ですか?

あいさつ・声かけ
あなたは、もう
始めてますか?

東区では、昨年8月から区内の連合町内会をはじめとする各種地域団体の皆さんが「あいさつ・声かけ運動」に取り組んでいます。今月の特集は、「あいさつ・声かけ」に関する取り組みについて紹介します。



あいさつ・声かけで…

● 災害時の助けあい、支えあいにつながります

「あいさつ・声かけ」でご近所みんなが顔見知り。災害のときでも心強くて安心感が生まれます。



おはよう
ございます

そういえば、お向かいのサイトウさん…



失礼します



ありがとう



このページに関する問い合わせ先

あいさつ声かけ運動

推進本部事務局

☎741-2400 (内線252)

東区役所(北11東7)内

あいさつ声かけ運動実践報告会を開催しました。



2月28日に、東区役所で「あいさつ声かけ運動実践報告会」が開催されました。自分たちの団体の取り組みにも生かそうと、参加者の皆さんは熱心にメモを取り、耳を傾けていました。



あいさつは人に求めるものではなく、自分からすることが大切。行き交うときに、お互い笑顔で声をかけられる、そんなまちづくりをこれからも続けていきたいものですね。

声かけあい、支えあう、
安心安全なまちづくり区民協議会

会長 **島勝信** さん

